

厚木連合戸陵会だより

厚木連合戸陵会だより ●発行=県立厚木高校同窓会(厚木連合戸陵会) ●発行責任者=杉田泰繁 ●編集責任者=城所春彦



度
木

**各支部の自主性を尊重し
明るく楽しい連合運営を**

厚木連合戸陵会会长 杉田 泰繁 (高14回)

長を拝命いたしました。

連合の会長就任にあたり、各支部の自主性を重んじながら、明るく楽しい連合運営を心がけてまいります。

本年度役員改選期にあたり、各支部選考委員の皆様のご推挙をいただき、7月20日の総会にいたり、石射隆宏会長(高14回)がスムーズに選出されました。おいて、石射隆宏会長(高14回)がスムーズに選出されました。

本年度役員改選期にあたり、各支部選考委員の皆様のご推挙をいただき、7月20日の総会にいたり、石射隆宏会長(高14回)がスムーズに選出されました。

皆様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。



杉田泰繁会長以下新しい役員体制がスタート



満90歳「卒寿」の小島菊代先生(中36回)に
教え子より花束が贈られた

平成26年度通常総会は去る7月20日(日)、飯山元湯旅館に於いて、51名が参加。来賓として曾根秀敏高同窓会長(高14回)をはじめ多くの近隣戸陵会の役員の方々にご臨席をいただきました。盛会に行われました。

総会に先立ち、物故者への黙祷が捧げられた後、下川信好副会長(高14回)のユーモアあふれる開会の辞で始まり、石射隆

(森久保幹事長より)

宏会長(高14回)の「厚木連合戸陵会は、創設13年の活動となります。これからも仲間の絆を大切に活動していきたい」との挨拶がありました。

その後、神崎愷副会長(高14回)が議長に選出されて議事審議に入りました。

1号議案: 25年度活動報告

2号議案: 平成25年度収支決算報告及び会計監査報告(足立原会計・足立原会計監査より)

3号議案: 平成26年度活動計画(平野事務局長より)

4号議案: 平成26年度収支予算(足立原会計より)

5号議案: 改選に伴う役員選

新体制で更なる絆を求めて

厚木連合戸陵会

出(平野事務局長より)
1号議案から5号議案まで、満場一致で原案どおり可決されました。議事終了後、杉田新会長から新役員の紹介とあいさつがありました。

会長の閉会の辞で平成26年度同窓会が終了いたしました。

通常総会終了後、懇親会が開かれ、曾根秀敏厚木高校校長、近藤俊二同窓会元会長、小島菊代同窓会元副会長、梅澤行次、神崎英男両前顧問をはじめ近隣戸陵会の役員さん方の紹介があり、石川前同窓会長、佐藤信行厚木高校校長よりご挨拶をいただきました。

広報委員長・城所春彦(高17回)

厚木高校では今、昨年度から

同窓会長から挨拶があり、都高

同窓会の閉会の辞で平成26年度

同窓会が終了いたしました。

通常総会終了後、懇親会が開

かれ、曾根秀敏厚木高校校長、近藤俊二同窓会元会長、小島菊代同窓会元副会長、梅澤行次、神崎英男両前顧問をはじめ近隣戸陵会の役員さん方の紹介があり、石川前同窓会長、佐藤信行厚木高校校長よりご挨拶をいただきました。



32頭の牛にはニックネームをついているという

農経営を継続している。父の代から65年の歴史があるが、時代の流れに伴って酪農農家は減少傾向になり、厚木市で10軒程度、相川地区ではまだ1軒残のみ。牛舎での世話等に忙しい合間で話を伺った。

地場牛乳は、風味に優れ、学園給食等にも広く利用されている。毎朝7時に集乳車(タンク)ローリーが牛乳を集めに来る。

現在飼育している乳牛は、32

頭。他に、北海道や山北町に預けている牛が7頭。お産の1ヶ月前には、牛舎に帰つてく。毎年1回のお産を目指して世話をしているが、病気や怪我をさせないように気配りが欠かせない。

TPPは心配だが、地元出身の政治家が頑張ってくれるので、それを信頼し、将来的の酪農経営の継続を期待している。乳牛にそれぞれニックネームをつけてかわいがっている清田氏。こぼれる笑顔は、消費者の笑顔を想像して、輝いていた。

広報委員・毛利達夫(高20回)



42年間、ほとんど無休で乳牛飼育に取り組んできた清田さん

酪農経営の清田氏(高20回)に聞く 乳牛飼育一筋42年

厚木さくら幼稚園等を運営する
鈴木順一朗さん(高27回)



鈴木 順一朗さん



愛川町の春日台幼稚園

その前に搾乳の作業がある。毎朝4時半からの作業は、年中無休である。その後、牛舎の清掃や餌やり。これらの作業を支えるのは、妻と二人三脚での家族経営。息子さんは花卉栽培が中心なので、手伝い程度。年間1頭当たり70000~80000kgの牛乳を搾乳する。輸入の配合飼料や乾牧草の他に稲穀やアルカリイオン水を与える。過去には飼料が入手しにくかったので、土地を借りて飼料を自ら栽培し

いた。現在飼育している乳牛は、32頭。他に、北海道や山北町に預けている牛が7頭。お産の1ヶ月前には、牛舎に帰つてく。毎年1回のお産を目指して世話をしているが、病気や怪我をさせないように気配りが欠かせない。

TPPは心配だが、地元出身の政治家が頑張ってくれるので、それを信頼し、将来的の酪農経営の継続を期待している。乳牛にそれぞれニックネームをつけてかわいがっている清田氏。こぼれる笑顔は、消費者の笑顔を想像して、輝いていた。

広報委員・毛利達夫(高20回)



厚木さくら幼稚園

高校教諭から園長にお客様第一主義を貫く老舗

**株肉の田口を経営する
田口幸一社長(高29回)に聞く**



田口 幸一社長



「いい肉をより安く」がモットーの肉の田口

広報委員・池田清(高19回)

木で最も元気な企業のひとつ。厚木名物の「どん漬」をはじめ、食肉及び加工品の販売を手がける。6年前からは、「焼肉の田口」という直営の焼肉店を相次いで3店舗(飯山、恩名、海老名下)依知保育園の運営にも携わっています。

普段、鈴木さんは主にさくら幼稚園の理事長室で執務しているのですが、週2、3回は春日台幼稚園に、依知保育園にも週1回は顔を出すようにしています。

毎日の出勤は8時前。園児が登園する時間には、鈴木さんは必ず門のところに出て園児たちを迎えるそうです。これだけは自分に課しているということでした。

「肉の田口」といえば、今厚木で最も元気な企業のひとつ。厚木名物の「どん漬」をはじめ、食肉及び加工品の販売を手がける。6年前からは、「焼肉の田口」という直営の焼肉店を相次いで3店舗(飯山、恩名、海老名下)依知保育園の運営にも携わっています。

普段、鈴木さんは主にさくら幼稚園の理事長室で執務しているのですが、週2、3回は春日台幼稚園に、依知保育園にも週1回は顔を出すようにしています。

毎日の出勤は8時前。園児が登園する時間には、鈴木さんは必ず門のところに出て園児たちを迎えるそうです。これだけは自分に課しているということでした。

「肉の田口」といえば、今厚木で最も元気な企業のひとつ。厚木名物の「どん漬」をはじめ、食肉及び加工品の販売を手がける。6年前からは、「焼肉の田口」という直営の焼肉店を相次いで3店舗(飯山、恩名、海老名下)依知保育園の運営にも携わっています。

普段、鈴木さんは主にさくら幼稚園の理事長室で執務しているのですが、週2、3回は春日台幼稚園に、依知保育園にも週1回は顔を出すようにしています。

毎日の出勤は8時前。園児が

精肉店を開業。今年で54年目を迎える老舗である。

厚高から北里大学衛生学部に進み、獣医師を目指していたと

いう長男の幸一氏が、平成7年に2代目社長に就任。

「もともどうちの家系は医者が多いんです。聖マリアンナ医科大学の病院長をしている田口芳雄(高21回)は従兄弟です」

「医者より肉屋の方がいいぞ」という父親の言葉と「私自身商売の方が好きだった」とことから、この道に進むことにしたという。

家業を継いだ頃の食肉業界は、卸が全盛の時代。その中でお客様第一主義を貫き、店売りに徹してきたという。それでも、鳥インフルエンザや狂牛病など、

これまで、厚木高校は平成50年卒。

趣味は健康づくり(スポーツ)。普段ジムに通つたり、余暇には武術の稽古・勉強に東京まで通うとのことで、道理でスポーツマニアらしい爽やかさと身のこなし

がうかがえます。また、合氣道を取り入れて園児たちに教えることもあります。趣味が活きているということでもあります。

大学は物理学科を出た理科系の人、だから合理的な思考を持つているということでもあります。

最後に厚木高校についての感想を伺つたところ、「昔より高校の卒業生は今でも一目置かれ

るところがあります。現役高校生や後輩卒業生たちもこうした誇りを受け継いでいることがあります。」とのことでした。

TPPは心配だが、地元出身の政治家が頑張ってくれるので、それを信頼し、将来的の酪農経営の継続を期待している。乳牛にそれぞれニックネームをつけてかわいがっている清田氏。こぼれる笑顔は、消費者の笑顔を想像して、輝いていた。

広報委員・大塚定男(高20回)

《小鮎戸陵会》

会長・伊藤桂(高16回)

昭和43年芝浦工業大学工業化
学科卒業後約20年間自動車部品
の開発製造に携わり、心境の変
化から宅建の資格を取り、建設
不動産の業界に身を置くことに
なりました。平成元年大東建託
株所沢支店長を拝命後、金沢支
店長、宇都宮支店長、京阪神大
東建託(現)社長、南関東大東建託
株社長等を行い60歳で定年退職
後現在に至っています。40歳か
ら定年まで単身赴任でしたので、
得るもの多かつたが失うもの
も同時に多かつたと感じています。
特に妻や子供たちに苦労を
させたと思っています。志村昇二会長と立派な方ばかり
で一杯です。高校時代は陸上部
で長距離を走っていました。入
学式前に春の合宿に誘われ、入
学式は合宿所から式に出席しま
した。新入生試験は254人中
200番以下で大きなショック
を受け追試、落第をしないよう
勉強するようになり、小島菊代
先生に化学を学び工業化学会の道
を選びました。小鮎戸陵会への
参加は、100周年を機会に出
席するようになりました。

稿 小島菊代先輩の卒寿を祝う

南毛利戸陵会会長 神崎 懿(高13回)

厚木高校を卒業後、私は横浜 国立大学工学部電気化学科に入
学しました。今南毛利戸陵会に
所属して厚木高校同窓会に携わ
るようになりますが、数年前
同窓会の会合で、前号「卒寿を
前に憶う」を書かれた小島菊代
先生にお会いし、偶然大学の同
じ学科の先輩であることを知り、
以後お顔を会わせるたびに真つ
先の「おい神崎」を声かけてい
ただくようになりました。7月
24日、横浜スタジアムへ厚校野
球の応援に行つたとき、正に卒
寿その日である小島先生もきて
おられ、かくしやくとした姿で
応援されていました。写真は横浜国大工学部を象徴する「名教自然」の碑で、
三無主義教育(無試験、無採点、無賞罰)を実践された
鈴木達治初代校長を記念して建てられたもの

者的存在であった方です。
同じ電気化学会の分野では日本
筆者が横浜国大工学部へ入学した
とき、弘明寺キャンパス正面広
場で撮った写真です。後に中段
最左端の先生(高橋正雄・現希
望ヶ丘高校卒)の研究室に入り、
以後筆者にとっては生涯の指導
者的存在であった方です。

24日、横浜スタジアムへ厚校野
球の応援を行つたとき、正に卒
寿その日である小島先生もきて
おられ、かくしやくとした姿で
応援されていました。

話題は変わりますが、写真は
筆者が横浜国大工学部へ入学した
とき、弘明寺キャンパス正面広
場で撮った写真です。後に中段
最左端の先生(高橋正雄・現希
望ヶ丘高校卒)の研究室に入り、
以後筆者にとって生涯の指導
者的存在であった方です。

24日、横浜スタジアムへ厚校野
球の応援を行つたとき、正に卒
寿その日である小島先生もきて
おられ、かくしやくとした姿で
応援されていました。

話題は変わりますが、写真は
筆者が横浜国大工学部へ入学した
とき、弘明寺キャンパス正面広
場で撮った写真です。後に中段
最左端の先生(高橋正雄・現希
望ヶ丘高校卒)の研究室に入り、
以後筆者にとって生涯の指導
者的存在であった方です。

24日、横浜スタジアムへ厚校野
球の応援を行つたとき、正に卒
寿その日である小島先生もきて
おられ、かくしやくとした姿で
応援されていました。

話題は変わりますが、写真は
筆者が横浜国大工学部へ入学した
とき、弘明寺キャンパス正面広
場で撮った写真です。後に中段
最左端の先生(高橋正雄・現希
望ヶ丘高校卒)の研究室に入り、
以後筆者にとって生涯の指導
者的存在であった方です。

24日、横浜スタジアムへ厚校野
球の応援を行つたとき、正に卒
寿その日である小島先生もきて
おられ、かくしやくとした姿で
応援されていました。

話題は変わりますが、写真は
筆者が横浜国大工学部へ入学した
とき、弘明寺キャンパス正面広
場で撮った写真です。後に中段
最左端の先生(高橋正雄・現希
望ヶ丘高校卒)の研究室に入り、
以後筆者にとって生涯の指導
者的存在であった方です。

今後はこの2本柱を更に大きく
することを中心に行きたいと考え
ています。

やす努力をして行きたいと考え
ています。

これからも小鮎戸陵会に御支
援・ご協力よろしくお願い申し
上げます。

《荻野戸陵会》

</div